



## Réalité virtuelle en cours d'histoire-géographie

publié le 14/02/2020

Le lycée s'est engagé depuis 2013 dans les classes inversées et les pédagogies actives, avec un investissement conséquent en termes de formation et de matériels. Notamment au lycée M. Berthelot, l'expérimentation de la réalité virtuelle a été précédée d'une réflexion collective sur les outils et leur intégration à la pédagogie.

Le site de l'Académie de Poitiers, dans sa partie dédiée à la pédagogie, a publié un article sur ces pratiques pédagogiques et la réalité virtuelle, en citant les expérimentations menées dans notre lycée. Nous vous invitons à consulter cet article [en suivant ce lien](#) .



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**